

Hubert-Minz-Straße als Fahrradstraße sorgfältig prüft und die Prüfung gründlich dokumentiert – letzteres auch im Hinblick auf die Kreispolizeibehörde. Die Verwaltung wird nach Abschluss der Prüfung berichten.

Eine Umwandlung der Hubert-Minz-Straße in eine Fahrradstraße als isolierte Maßnahme wird die bestehenden Probleme aber keinesfalls lösen. Erfahrungsgemäß werden beim Hol- und Bringverkehr mit „Elterntaxis“ bestehende Verkehrsregelungen (insbesondere Halteverbote) regelmäßig konsequent missachtet. Eine Ausweisung als Fahrradstraße könnte zwar ein klares Zeichen setzen, jedoch nur einer von vielen Bausteinen und nicht die Alleinlösung zur Entlastung der Hubert-Minz-Straße sein.

Für den Hol- und Bringverkehr ist daher eine enge Zusammenarbeit mit dem Schulischen Mobilitätsmanagement notwendig. Im Rahmen des Projekts „Schulisches Mobilitätsmanagement an Sankt Augustiner Schulen“ (Start 2024/ 2025) soll das Thema Elterntaxi genauer in den Blick genommen und von einem Fachbüro gemeinsam mit der Schule Lösungen zur Entlastung erarbeitet werden. Bis dahin könnte eine gezielte Ansprache der Schule, Eltern und Schülerinnen und Schüler auf die Problematik aufmerksam machen.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, reading "Max Leitterstorf". The signature is written in a cursive style with a prominent initial 'M'.

Dr. Max Leitterstorf
Bürgermeister